



Ifigenia Martínez deja una invaluable herencia al país: Ricardo Mejía



La diputada Ifigenia Martínez, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, deja como herencia el activismo social para lograr construir un México más justo y democrático, con respeto irrestricto a los derechos humanos, en especial en el reconocimiento a la mujer como una parte fundamental en el desarrollo del país, aseveró el diputado federal Ricardo Mejía Berdeja (PT).

En un comunicado resaltó que la militante de izquierda aportó bases sólidas para avanzar en materia de equidad de género en el México contemporáneo a través de la Cuarta Transformación, que ha culminado hasta nuestros días con participación activa de las mujeres en diferentes ámbitos políticos y sociales en el país.

“Lamento profundamente la pérdida física de Ifigenia Martínez, y reconozco su aportación invaluable en el proceso de transformación que estamos viviendo en el país, ahora con la titular del poder Ejecutivo Federal, Claudia Sheinbaum Pardo. Por si fuera poco, también su invaluable contribución en la formación de cientos de estudiantes universitarios dentro de la UNAM y como exdirectora de la Facultad de Economía de la máxima casa de estudios del país”, dijo.

Resaltó que actualmente más mujeres gobiernan las entidades federativas, incluyendo la Ciudad de México, y el gabinete presidencial está conformado por más de la mitad de ellas; es decir, “con parte del activismo de personas como nuestra Ifigenia Martínez, hemos podido avanzar para dignificar la vida pública y política de México.

“El trabajo y los frutos de él se quedan presentes ante la sociedad y es nuestro deber rendirle homenaje a nuestra compañera de lucha a través de sus obras universitarias y el pensamiento político y económico que están vigentes y presentes, al alcance de todos los ciudadanos”, expresó.

El legislador por Coahuila recordó que, en contraste con el pasado donde las mujeres eran marginadas, hoy las mujeres participan activamente en la sociedad en igualdad de condiciones con los hombres, “siendo protagonistas en la historia moderna del país, en una parte con la participación de personas como Ifigenia Martínez, que sentaron las bases para ello”.